

Deux vice-championnes à la pétanque

Samedi après-midi, la pétanque châtelleraudaise tenait une réunion.

Lors de l'assemblée générale, les résultats des élections du bureau ont été les suivants :

Président : François Ribardière ; vice-président : Daniel Brisset ; secrétaire général : Guy Charré ; secrétaire-adjoint : Ginette Ribardière ; trésorier général : Patrick Delfossé ; trésorier-adjoint : Michelle Réau.

Fort de 80 membres, le club affiche de très bons résultats pour la saison 1994. Ainsi, Michelle Réau et Marie-Jeanne Vialut ont été vice-championnes de la Vienne féminines.

Cinq dates sont aussi à retenir : Le 26 mars, concours tripllettes « au Petit-Bordeaux » ; le 30 avril, le club organise les éliminatoires doublettes du championnat de la Vienne ouvert à tous le secteurs qui se déroulera au Chillou, le 3 juin ; le 16 septembre et le 7 octobre, concours doublette qui se dérouleront respectivement à Scorbé-Clairvaux au « Petit-Bordeaux » et à la place de l'Europe.

Par ailleurs, l'école de pétanque pour les minimes, cadets et juniors reprendra en mars, le mercredi après-midi, au « Petit-Bordeaux ».

C. B.



Les participants à l'assemblée générale

Belot